

- 2). Lampu, pemilihan jenis dan jumlah lampu berikut perlengkapan pendukungnya seperti *filter* lampu sangat tergantung pada diskusi antara penata fotografi dengan penata artistik dan sutradara juga pada kunjungan ke lokasi *shooting*.
- 3). Kabel, kabel tidak dapat di pisahkan dari lampu dan kamera. Maka harus konfirmasi ulang dengan penata fotografi tentang jenis dan jumlah kabel, karena pada lokasi tertentu dapat dibutuhkan sebagai tambahan kabel. Dalam lokasi *shooting* akan banyak sekali kabel yang saling melintang sesuai dengan komposisi lampu. Maka harus selalu koordinasi dengan tim kreatif.
- 4). Perlengkapan pendukung lainnya, membuat daftar kebutuhan perlengkapan pendukung untuk film dan memeriksa ulang semuanya. Mencatat semua kebutuhan, bila belum lengkap maka harus berkoordinasi dengan pihak tim kreatif.

Setiap film diproduksi dengan menggunakan satu atau beberapa tempat sebagai lokasi *shootingnya*. *Shooting* dapat berlangsung lebih lancar bila dilokasi yang dikelola dengan baik. Adapun satu tempat dapat digunakan menjadi beberapa lokasi dengan cara membaginya menjadi beberapa kotak atau bagian lokasi *shooting*. Berikut ini beberapa hal penting yang harus diperhatikan dalam pencarian lokasi diantaranya:

- (a). Akses, jarak yang tidak terlalu jauh dari rumah produksi, lokasi penginapan, rumah sakit, apotik, pasar dan tempat ibadah.
- (b). Izin, secara tertulis harus didapat dari pemilik lokasi dan pengurus wilayah setempat seperti RW/RT, Lurah dan Polisi.
- (b). Keamanan, perhatikan bagaimana cara mengamankan lokasi, mengingat besar kemungkinan banyak orang yang berminat menonton proses *shooting*. Banyak barang yang dibawa harus memerlukan perhatian khusus dari sisi pengamanannya. Membicarakan dengan pengurus tempat lokasi *shooting*. Dan harus bersiap-siap mengalokasikan dana untuk pengamanan lokasi.
- (c). Suara, periksa kemungkinan suara-suara yang mungkin mengganggu proses *shooting*. Mayoritas *shooting* dilakukan dengan cara merekam suara secara langsung. Untuk itu harus memastikan bahwa lokasi tersebut mendukung proses *shooting* dengan baik.
- (d). Kegiatan rutin masyarakat sekitar, ketika tim sutradara mengunjungi lokasi, semua akan terlihat baik-baik saja. Namun harus memeriksa jadwal kegiatan masyarakat pada interval waktu *shooting* akan dilakukan. Harus memastikan bahwa jadwal tidak bersamaan dengan

kegiatan besar yang masyarakat sekitar lakukan yang mungkin akan mengganggu kelancaran *shooting*.

- (e). Barang yang boleh/tidak boleh dipergunakan, buat daftar barang-barang yang mungkin boleh dipinjam untuk keperluan *shooting*. Informasikan ke departemen artistik agar mereka bisa mengantisipasi. Upayakan menjauhkan barang yang tidak boleh dipakai dari set lokasi. Hindari kemungkinan rusaknya barang yang ada di lokasi.
- (f). Sumber air, catatlah sumber air yang dapat di peroleh. Kamar mandi dan kamar kecil yang memadai merupakan hal penting untuk kelancaran *shooting*. Periksa apakah mungkin menggunakan yang tersedia atau harus mencari sendiri. Harus dijelaskan di awal pemakaian, apakah ada biaya tertentu yang harus dikeluarkan untuk semua keperluan atau tidak.
- (g). Sumber listrik, sama dengan sumber air, periksa kemungkinan menggunakan sumber listrik di lokasi walaupun membawa generator.
- (h). Cuaca, catat semua informasi yang berkaitan dengan perubahan cuaca secermat mungkin, meliputi arah mata angin, terbit, dan terbenamnya matahari.
- (i). Foto lokasi, foto-foto ini digunakan sewaktu manajer lokasi mempresentasikan lokasi kepada sutradara. Buat foto

do'a anak tersebut, karena salah satu do'a yang di ijabahi adalah menolong kedua orang tuanya dan mencintainya.

Namun, jika kedua orang tua kita melakukan keburukan, atau mengarahkan keburukan ini kepada orang lain, atau pernah curang kepada orang lain, pernah memutuskan silaturahmi, mencuri, dan lain-lain maka kewajiban kita hendaklah memperbaiki maksiat-maksiatnya ini. Jalinlah silaturahmi kepada orang yang pernah diputuskannya, kembalikan harta orang yang pernah *dighasabnya*, hilangkan kecurangan dari orang-orang yang dicurangnya, dan lain-lain.

Jika kedua orang tua kita atau salah satu orang tua kita pernah melarang saudara-saudara perempuan kita memperoleh warisan, maka berikanlah warisan mereka. Tujuannya supaya kedua orang tua kita dapat selamat dari kegelapan kubur, terpeleset di *shirath*. Dan dari azab hari kiamat.

Dalam kitab *Al-Wara'* dari Ahmad Bin Ahmad Bin Hambal disebutkan bahwa ia pernah ditanya tentang lelaki yang mati meninggalkan dosa, lalu salah seorang anaknya ingin membersihkan dosa bapaknya ini (bagaimana)?. Kemudian Abu Bakar bertanya lagi kepada Abu 'Abdullah: "bahwa 'Abdul Wahhab pernah menulis surat kepada saya tentang dirinya, lantas ia sendiri yang menjawab urusan dirinya ini. Kemudian salah seorang pengikutnya bertanya kepadanya: "bahwa bapak saya wafat meninggalkan harta, dimana semasa hidupnya suka menjalin usaha dengan orang lain serta mempunyai utang kepada mereka?". Beliau

untuk ahli waris. Sekelompok ulama' lainnya mengatakan bahwa ayat tersebut sebagian dinasakh, sebagian lagi ditetapkan, yakni dinasakh adalah wasiyat untuk kedua orang tua dan kerabat-kerabat yang ahli waris, yang ditetapkan adalah wasiyat untuk bukan ahli waris. Sekelompok lagi mengatakan bahwa ayat tersebut semuanya dinasakh.

Adapula menutup aib umat Islam saja secara umum disenangi agama, lalu mengingatkan tersebarnya berita-berita kekejian di kalangan orang beriman diancam azab yang berat, bagaimanakah dengan orang yang menginginkan tersebarnya berita kekejian pada orang tuanya? Sungguhpun membahas aib orang itu adalah perbuatan yang amat tercela.

Maka sebagai anak, hendaklah kita menutupi aib kedua orang tua, dan bilamana aib tersebut bukan aib dari kedua orang tua kita, namun dari kedua orang tua tetangga kita atau saudara kita, maka kita tidak berhak untuk membeberkan aib mereka. Karena dengan membeberkan aib orang tua mereka sama saja dengan membeberkan aib kedua orang tua kita sendiri. Namun seharusnya kita harus meningkatkan kehormatan kedua orang tua kita dan orang tua tetangga kita ataupun orang tua saudara kita.

Pada penelitian yang dilakukan Mohammad Nuruddin Cahaya terdapat persamaan dan perbedaan dengan penelitian ini. Adapun persamaanya adalah sama-sama menggunakan analisis semiotik. Sedangkan perbedaanya adalah dalam hal objek penelitian. Penelitian yang dilakukan Mohammad Nuruddin Cahaya memfokuskan penelitiannya pada aspek kehidupan sosial, yang dimana manusia itu tidak terlepas dari manusia yang lain atau saling ketergantungan, menjaga alam sekitar karena tidak dipungkiri segala hal yang didapat oleh manusia selama ini adalah bersumber dari alam, maka dari itu manusia harus menjaga alam dan menjaga kebersihana alam sejak dini.

3. Analisis semiotik dalam Program Televisi Hafidz Indonesia Episode 8, Mahasiswa Prodi Komunikasi Penyiaran Islam Fakultas Dakwah UIN Sunan Ampel Surabaya Tahun 2014.

Penelitian yang dilakukan Abdul Rozak Naufal ini membahas perkembangan hafalan Al-Qur'an di kalangan anak-anak yang sangat muda sekali, hal ini tentunya memicu para orang tua untuk lebih giat lagi mendidik putra-putri mereka dalam menghafalan Al-Qur'an sejak dini sekali.

Pada penelitian Abdul Rozak Naufal menggunakan pendekatan kualitatif, serta metode yang digunakannya yakni analisis semiotik. Pada penelitian yang dilakukan oleh peneliti saat ini terdapat persamaan dengan penelitian yang di analisis oleh Abdul Rozak Naufal yakni sama-sama menggunakan teknik analisis semiotik Model Roland

Penelitian ini mempunyai persamaan dengan penelitian yang akan dilakukan dalam analisisnya, yaitu menggunakan analisis semiotik model Roland Barthes. Sedangkan perbedaannya adalah peneliti ini menggunakan objek VCD Animasi anak sedangkan peneliti menggunakan objek sebuah film.

5. Analisis semiotik dalam Makna Kesabaran Dalam Film Surat Kecil Untuk Tuhan, Mahasiswa Prodi Komunikasi Penyiaran Islam Fakultas Dakwah UIN Sunan Ampel Surabaya Tahun 2014.

Penelitian yang dilakukan Mar'atush Sholihah ini membahas tentang kesabaran seorang hamba yang ditimpa musibah berupa penyakit kanker. Film ini menyampaikan pesan sabar yang dilakukan oleh seorang yang terkena penyakit kanker tersebut. Seorang anak perempuan kecil yang diberikan cobaan berupa penyakit yang mematikan yaitu kanker ganas, kemudian dia menulis sebuah surat untuk Tuhan, agar tidak ada yang mempunyai penyakit seperti anak kecil tersebut. Dan anak tersebut selalu sabar dan berusaha menjadi yang terbaik dalam bidang Akademik.

Adapun persamaanya adalah sama-sama menggunakan analisis semiotik model Roland Barthes objek film. Perbedaan terdapat pada peneliti memfokuskan pesan *Birrul Walidain* sebagai pembahasan penelitian skripsi.

Tabel 2.1 Penelitian Terdahulu.

NO.	PENELITI	JUDUL	METODE PENELITIAN	KESIMPULAN	KETERANGAN
01	Fahmi Muhammad Fadhel, 2014, UIN Sunan Ampel Surabaya.	Makna Pesan Dakwah Dalam Iklan Pertamina Ramadhan Jogja 2013.	Metode Penelitian Kualitatif Deskriptif Analisis Semiotika Roland Barthes.	Kewajiban <i>ukhuwah islamiyah</i> , kapatuhan dalam melaksanakan ibadah wajib seperti puasa dan shalat, Menghormati dan patuh terhadap orang tua serta senantiasa membaca kita suci Al-Qur'an.	Perbedaanya adalah objek yang diteliti berupa iklan yang mengandung unsur dakwah. Sedangkan persamaanya adalah dalam iklan tersebut menerapkan kepatuhan dan hormat terhadap orang tua, serta sama-sama menggunakan analisis Semiotika Roland Brathes.
02	Mohammad Nuruddin Cahaya, 2015 UIN Sunan Ampel Surabaya.	Pesan Moral Dalam Film 5 Elang.	Metode Penelitian Kualitatif Deskriptif Analisis Semiotika Roland Barthes.	Aspek kehidupan sosial, yang dimana manusia itu tidak terlepas dari manusia yang lain atau saling ketergantungan,	Perebedaanya adalah terletak pada pembahasan yang dikaji, dalam penelitian ini manusia harus bersosial dengan manusi lain, karena hakikatnya

				menjaga alam sekitar karena tidak dipungkiri segala hal yang didapat oleh manusia selama ini adalah bersumber dari alam, maka dari itu manusia harus menjaga alam, menjaga kebersihana alam sejak dini.	manusia adala makhluk sosial. serta menjaga kelestarian alam yang telah memberikan kehidupan. Persamaanya adalah sama-sama menggunakan analisis Semiotika Roland Barthes.
03	Abdul Rozak Naufal, 2014 UIN Sunan Ampel Surabaya.	Pesan Dakwah Pada Anak Dalam Program Televisi. Hafizd Indonesia episode 8.	Metode Penelitian Kualitatif Deskriptif Analisis Semiotika Roland Barthes.	Menjadikan manusia yang bermanfaat, membimbing dan mengajari anak membaca Al-Qur'an sejak dini, mempelajari bahasa Arab serta menghormati dan patuh terhadap orang tua.	Perbedaanya adalah objek yang diteliti berupa acara televisi yang mendidik di khususkan dalam bidang hafalan Al-Qur'an. Persamaanya sama –sama menggunakan analisis Semiotika Roland Barthes.

04	Choirul Faizin, 2009 IAIN Sunan Ampel Surabaya.	Penerapan Kebiasaan Beradab dan Berdo'a Pada Anak dalam VCD Animasi Indahnnya Berteman.	Metode Penelitian Kualitatif Deskriptif Analisis Semiotika Roland Barthes.	Menjadikan animasi suatu edukasi yang menanamkan budi pekerti dan adab yang baik terhadap anak, seperti halnya mengucapkan salam, makan dengan berdo'a.	Perbedaanya adalah objek yang diteliti sebuah film animasi yang mendidik dari hal-hal yang kecil. Persamaanya sama-sama menggunakan analisis Semiotika Roland Barthes.
05	Mar'atush Sholihah, 2014, UIN Sunan Ampel Surabaya	Makna Kesabaran Dalam Film Surat Kecil Untuk Tuhan.	Metode Penelitian Kualitatif Deskriptif Analisis Semiotika Roland Barthes.	Seorang anak perempuan kecil yang diberikan cobaan berupa penyakit yang mematikan yaitu kanker ganas. Kemudian dia menulis sebuah surat untuk Tuhan, agar tidak ada yang mempunyai penyakit seperti anak kecil tersebut, selalu sabar dan berusaha menjadi yang	Perbedaanya adalah terletak pada pesan dakwahnya yaitu tentang kesabaran terhadap penyakit yang dideritanya, sedangkan penelitian ini adalah ketaatan terhadap orang. Persamaan dalam kedua penelitian iini adalah sama-sama menggunakan penelitian kualitatif deskriptis analisa

